





# NOTICIAS Internacionales

Del 08 al 12 de enero, 2024

## ÍNDICE

#### **Notas Internacionales**

Pág. 1

- <u>Defensoría Nacional del Contribuyente entrega Informe Anual 2023 al Congreso</u>
- Webinar: Actualización de la evaluación de impacto económico del Impuesto Mínimo Global
- Declaración de impuestos 2024: Lo que debe saber antes de hacer sus taxes este año
- Ayuso anuncia que se podrá usar Bizum para pagar impuestos en Madrid
- Canadá: Lista actualizada de productos importados objeto de posibles auditorías

Pág. 2

- <u>Bélgica</u>: <u>Proyecto de ley para introducir un nuevo mandato de facturación electrónica a partir de enero de 2026</u>
- El IRS anuncia esfuerzos continuos de aplicación de la ley relacionados con personas de altos ingresos, grandes corporaciones y asociaciones complejas
- <u>Bolivia: Fecha límite para implementar modalidades de facturación en línea para el octavo, noveno y décimo grupo de contribuyentes</u>
- ¿Cómo se puede impulsar la certeza de los precios de transferencia en tiempos de incertidumbre?
- <u>Guía para autónomos: todos los gastos que pueden deducir en 2024</u>

#### Información Internacional

#### ADVOCATE SERVICE

Defensoría Nacional del Contribuyente entrega Informe Anual 2023 al Congreso La Defensora Nacional del Contribuyente Erin M. Collins publicó hoy su Informe Anual 2023 al Congreso, describiendo 2023 como un año de "transición extraordinaria para el IRS y, por lo tanto, para los contribuyentes". El informe atribuye al IRS la mejora sustancial de los servicios a los contribuyentes y el desarrollo de planes para transformar la experiencia de los contribuyentes en los próximos años, pero identifica el procesamiento en papel como un área de continua debilidad.



Webinar: Actualización de la evaluación de impacto económico del Impuesto Mínimo Global

El Impuesto Mínimo Global (GMT) introduce cambios significativos en la arquitectura fiscal internacional y, por tanto, en la tributación de las grandes empresas multinacionales. En seminario web, la OCDE discutirá los últimos resultados sobre los impactos del GMT en la tributación de las empresas multinacionales. El análisis utiliza datos nuevos y únicos sobre la actividad mundial de las empresas multinacionales estimaciones У integrales de ganancias globales con bajos impuestos para estimar el impacto del GMT. También amplía el trabaio previo de evaluación de impacto de la OCDE al incorporar una metodología revisada que captura el diseño final del GMT.

### azcentral.

<u>Declaración de impuestos 2024: Lo que</u> <u>debe saber antes de hacer sus taxes este</u> año

Cambiar el calendario de 2023 a 2024 traerá cambios importantes que podrían afectar sus finanzas. La gran mayoría de los ciudadanos y residentes estadounidenses necesitan hacer esto, y muchos otros probablemente deberían hacerlo incluso si no es un requisito para ellos. Las declaraciones de impuestos vencerán el 15 de abril, con extensiones automáticas hasta el 15 de octubre disponibles para quienes la soliciten, utilizando el formulario 4868 del IRS.

#### CincoDías 25

Ayuso anuncia que se podrá usar Bizum para pagar impuestos en Madrid

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, anunció este jueves el estreno del pago de tasas e impuestos con Bizum desde el móvil, una medida para simplificar los trámites administrativos y ofrecer una nueva opción más rápida y cómoda a los madrileños en sus obligaciones fiscales.



Canadá: Lista actualizada de productos importados objeto de posibles auditorías La Agencia de Servicios Fronterizos de Canadá (CBSA) publicó una lista actualizada de 16 productos importados que serán objeto de posibles auditorías.



Bélgica: Proyecto de ley para introducir un nuevo mandato de facturación electrónica a partir de enero de 2026

El gobierno belga propuso el 28 de diciembre de 2023 una nueva ley que exige el uso de facturas electrónicas en transacciones entre empresas (B2B) a partir del 1 de enero de 2026 y modifica el código del impuesto al valor agregado (IVA) para que coincida. Esta propuesta define una factura electrónica como aquella emitida en un formato estructurado aprobado por el gobierno.



El IRS anuncia esfuerzos continuos de aplicación de la ley relacionados con personas de altos ingresos, grandes corporaciones y asociaciones complejas El IRS anunció hoy, como parte de una actualización trimestral del Plan Operativo Estratégico del IRS, un progreso continuo para ampliar los esfuerzos de aplicación de la ley relacionados con personas de altos ingresos, grandes corporaciones y asociaciones complejas.



Bolivia: Fecha límite para implementar modalidades de facturación en línea para el octavo, noveno y décimo grupo de contribuyentes

El Servicio de Impuestos Nacionales emitió el 9 de enero de 2024 una guía sobre la implementación de modalidades de facturación en línea para el octavo, noveno y décimo grupo de contribuyentes.



¿Cómo se puede impulsar la certeza de los precios de transferencia en tiempos de incertidumbre?

Las preocupaciones sobre la doble imposición resultante de la reforma fiscal global están transformando fundamentalmente la forma en que las empresas piensan sobre la certeza de los precios de transferencia (TP) y sus necesidades operativas de TP, según muestra la Encuesta Internacional de Impuestos y Precios de Transferencia de EY de 2024 realizada a 1.000 profesionales de TP.



<u>Guía para autónomos: todos los gastos</u> <u>que pueden deducir en 2024</u>

Emprender conlleva muchos gastos para los autónomos. Sin embargo, los trabajadores por cuenta propia pueden llegar a ahorrarse hasta 4.000 euros de la declaración de la Renta con una buena deducción de los gastos, según cifra el portal Declarando.